



# LES PRÉS D'ORVIN BE

## MONT SUJET / SPITZBERG

**NOTRE SOMMET SE TROUVANT DANS UNE RÉGION BILINGUE, IL PORTE DEUX NOMS. SI CETTE MONTAGNE N'EST PAS TRÈS ÉLEVÉE, LE PANORAMA ALPIN QUI S'Y OFFRE FAIT INCONTESTABLEMENT PARTIE DES PLUS FANTASTIQUES.**

À seulement 7 kilomètres de Bienne, le Mont Sujet est une zone de détente idéale de la partie nord du lac de Bienne. Les douces collines du Jura plissé aux alentours des Prés d'Orvin se prêtent idéalement aux randonnées en raquettes à neige panoramiques faciles.

### **Tuyau secret**

Les personnes qui redouteraient de devoir y croiser une foule en quête de détente à moins de 25 minutes de la ville se trompent. En effet, le Mont Sujet reste un coin secret. Ses grands frères, le Chasseral, le Weissenstein, mais aussi le Mont Soleil, où trône le plus grand parc éolien de Suisse, sont nettement plus connus et prisés. Au Mont Sujet, on rencontre une certaine affluence uniquement autour du centre de ski de fond dans le fond de la vallée et, pour autant qu'il y ait suffisamment de neige, près des téléskis.

Depuis l'arrêt de bus Les Prés d'Orvin Bellevue, nous suivons le chemin de randonnée estivale qui monte légèrement à travers la forêt et franchissons sans difficulté le dénivelé qui nous sépare de la station supérieure des téléskis.

Si les flancs du Mont Sujet sont relativement boisés, sa crête de 4 kilomètres se constitue de vastes pâturages d'altitude. Toujours en suivant le chemin de randonnée estivale (bien balisé), nous passons la Bergerie du Bas et la Bergerie du Haut et atteignons, en juste 2 heures, le sommet ouest du Mont Sujet.

### **Panorama fantastique**

Par beau temps et vue dégagée, le dos de la montagne offre un panorama Alpin exceptionnel, qui s'étire du Santis au Mont Blanc. En hiver, il arrive fréquemment que le plateau soit recouvert de nuages bas, mais les flancs enneigés du Mont Sujet (182 m. d'alt.) dominant largement la mer de brouillard. À l'ouest s'élève le plus haut sommet du Jura bernois, le Chasseral (1607 m. d'alt.) avec son antenne de 114 mètres de haut. Cette tour d'acier construite en 1983 divise désormais les esprits. Certains voient en elle un symbole digne d'être protégé, d'autres souhaitent qu'elle soit démontée au plus vite.

